

El Ayuntamiento solicita a la UJI un estudio sobre el canon del Aeroclub - El Mundo Castellón al Día - 19/12/2017

# El Ayuntamiento solicita a la UJI un estudio sobre el canon del Aeroclub

La sociedad aeronáutica recuerda que es una asociación sin ánimo de lucro y espera una cantidad «justa y moderada» por el uso de las instalaciones del Grao de Castellón

**CARMEN HERNÁNDEZ** CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón ha encargado a la UJI un estudio que definirá los baremos del canon que deberá asumir el Aeroclub por el uso de la parcela donde tiene sus instalaciones, un hangar, un edificio de servicios y la pista de aterrizaje.

Cuando el gobierno local disponga del documento técnico solicitado a la universidad, planteará al Aeroclub la tasa para normalizar las relaciones entre las dos instituciones tras años de conflictos y de tensiones desde que el Ayunta-

**Aeroclub.** La escuela de pilotos de ultraligeros ha elevado la cifra de asociados.

**250**  
SOCIOS



Las instalaciones del Aeroclub de Castellón se encuentran en un punto privilegiado de la costa de la capital. EL MUNDO

miento, entonces dirigido por el PP, planteó el traslado de la sociedad aeronáutica a otro punto para el desarrollo de la parcela como polo turístico con la construcción de hoteles y un complejo de ocio.

Con el cambio de color político en el Ayuntamiento cambió el rumbo para el Aeroclub, ya que el actual gobierno defiende la continuidad de la actividad aeronáutica. Sin embargo, no tardaron en surgir

discrepancias nuevamente, esta vez porque no se anulaba la decisión plenaria adoptada en tiempos del PP para retirar al Aeroclub del Grao de Castellón.

Ante la falta de reacción del Ayuntamiento, el Aeroclub se vio obligado a renovar la denuncia ante el juzgado de lo contencioso administrativo que en su momento presentó contra la votación plenaria en tiempos del PP. Con el

cambio de color político el Aeroclub se comprometió a retirar la denuncia, pero la inacción del bipartito obligó a la conclusión de este verano a renovarla para evitar que el Ayuntamiento pudiera de nuevo amenazar la continuidad de la sociedad aeronáutica en su actual emplazamiento.

Ahora, el estudio encargo a la UJI se enmarca en la ronda de diálogo abierta para hallar una solu-

ción satisfactoria para las dos partes. Tanto el gobierno local como el Aeroclub coincidieron en señalar que actualmente existe un buen clima de entendimiento.

No obstante, desde la sociedad aeronáutica recordaron que el canon que pueda imponer el Ayuntamiento deberá ser moderado debido a que el Aeroclub es una asociación «sin ánimo de lucro, así que esperamos algo justo y moderado».